

ABSTRAK

Hidayah, Anis Nur. 17206163064. 2020 “*Peran Orang Tua Dalam Pembentukan Karakter Religius Pada Anak Usia Dini Di KB Permata Desa Purworejo Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung*“ Jurusan Pendidikan Anak usia Dini, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri Tulungagung, pembimbing Ibu Dr. Hj. Luluk Atirotu Zahroh, M.Pd.

Kata Kunci : Peran Orang Tua, Anak Usia Dini, Karakter Religius.

Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi bahwakegagalan penanaman karakter pada seseorang sejak usia dini, akan membentuk pribadi yang bermasalah di masa dewasanya kelak. Selain itu, menanamkan moral pada generasi muda adalah usaha yang strategis. Jadi, orang tua mempunyai peran yang sangat penting dalam pendidikan dan pembentukan kepribadian, karakter seorang anak sejak usia dini. Sehingga peneliti tertarik untuk meneliti tentang peran orang tua dalam pembentukan karakter religius pada anak usia dini di KB Permata Desa Purworejo Kecamatan Ngunut Kabupaten Tulungagung.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah : 1) Bagaimana peran orang tua dalam pembentukan karakter religius anak melalui ibadah sholat sejak dini di KB Permata desa Purworejo Kecamatan Ngunut? 2) Bagaimana peran orang tua dalam pembentukan karakter religius anak melalui uswah hasanah sejak dini di KB Permata desa Purworejo Kecamatan Ngunut?

Peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis pendekatan deskriptif. Data deskriptif adalah data yang diperoleh berupa kata-kata yang kemudian berusaha dideskripsikan dan di interprestasikan. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara terstruktur, observasi partisipan dan dokumentasi. Analisis datanya menggunakan prosedur reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan atau verifikasi.

Hasil dari penelitian yang dilakukan oleh peneliti diantaranya yaitu: Peran orang tua dalam pembentukan karakter religius anak melalui ibadah sholat sejak dini di KB Permata desa Purworejo Kecamatan Ngunut yaitu menggunakan teknik keteladanan, adat kebiasaan, nasehat, perhatian dan pengawasan, hukuman. Memberikan motivasi dari dalam yaitu menanamkan semangat dari dalam diri anak sendiri. Dalam hal ini, motivasi yang diberikan orang tua yaitu, supaya sang anak terbiasa dalam menjalankan ibadah shalat, baik itu dirumah maupun di masjid, anak pandai dalam bidang agama, anak bisa hafal bacaan-bacaan shalat, bisa berdo'a dengan baik dan ketika orang tua sudah meninggal atau masih hidup anak bisa mendoakan. Memberikan motivasi dari dalam, memberikan fasilitas yang menunjang seorang anak untuk lebih semangat dalam melaksanakan ibadah, baik itu mengaji atau shalat. Peran orang tua dalam pembentukan karakter religius anak melalui uswah hasanah sejak dini di KB Permata desa Purworejo Kecamatan Ngunut yang disengaja meliputi hafalan surat-surat pendek dan do'a sehari-hari,

berlatih puasa dan bersedekah, sopan santun dalam berkata dan bersikap. Sedangkan uswah hasanah yang tidak disengaja yaitu meminta maaf ketika bermuat salah dan mengucapkan salam dan berjabat tangan ketika bertemu.

ABSTRACT

Hidayah, Anis Nur. 17206163064. 2020 "The Role of Parents in Forming Religious Character in Early Childhood at KB Permata Purworejo Village Ngunut District Tulungagung Regency" Department of Early Childhood Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Tulungagung State Islamic Institute, supervisor of Mrs. Dr. Hj. Luluk Atirotu Zahroh, M.Pd

Keywords: Role of Parents, Early Childhood, Religious Character.

The research in this thesis is based on the fact that the failure to instill character in someone from an early age will form a problematic person in his adult life. In addition, instilling morals in the younger generation is a strategic endeavor. So, parents have a very important role in education and the formation of personality, character of a child from an early age. So that researchers are interested in researching the role of parents in the formation of religious character in early childhood in KB Permata, Purworejo Village, Ngunut District, Tulungagung Regency.

The focus of research in this thesis is: 1) What is the role of parents in the formation of children's religious character through prayer from an early age in KB Permata, Purworejo village, Ngunut District? 2) What is the role of parents in the formation of children's religious character through uswah hasanah early on in KB Permata, Purworejo village, Ngunut District?

Researchers used a qualitative approach with the type of descriptive approach. Descriptive data is data obtained in the form of words which are then attempted to be described and interpreted. Data collection techniques using structured interviews, participant observation and documentation. Data analysis uses data reduction procedures, data presentation, and drawing conclusions or verification.

The results of research conducted by researchers include: The role of parents in the formation of children's religious character through prayer from an early age in KB Permata, Purworejo village, Ngunut District, which uses exemplary techniques, customs, advice, attention and supervision, punishment. Provide motivation from within, which is to instill the spirit from within the children themselves. In this case, the motivation given by parents is, so that the child is accustomed to performing the prayer, both at home and at the mosque, the child is clever in the field of religion, the child can memorize prayer readings, can pray well and when people parents have died or are still alive children can pray. Provide motivation from within, provide facilities that support a child to be more enthusiastic in carrying out worship, be it reciting Koran or prayer. The role of parents in the formation of children's religious character through uswah hasanah from an early age at KB Permata, Purworejo village, Ngunut District, which intentionally includes memorizing short letters and daily prayers, practicing fasting and giving alms, good manners in saying and behaving. Whereas the unintentional uswah hasanah is apologizing when acting wrongly and greeting and shaking hands when meeting.

الملخص

هداية ، أنيس نور. 17206163064. 2020 "دور الوالدين في تكوين الشخصية الدينية في مرحلة الطفولة المبكرة في KB Permata Purworejo Village Ngunut District Tulungagung Regency" قسم تعليم الطفولة المبكرة ، كلية التربية وتربية المعلمين ، معهد تولونغاجونغ الحكومي الإسلامي ، مشرف الأم ميرنا واهيو أغوستينا ، م بسي

الكلمات المفتاحية: دور الوالدين ، الطفولة المبكرة ، الشخصية الدينية.

يعتمد البحث في هذه الأطروحة على حقيقة أن الفشل في غرس الشخصية في شخص من سن مبكرة سيشكل شخصاً إشكالياً في حياته البالغة. بالإضافة إلى ذلك ، فإن غرس الأخلاق في جيل الشباب هو مسعى استراتيجي. لذا ، يلعب الوالدان دوراً مهماً للغاية في التعليم وتكوين الشخصية ، شخصية الطفل من سن مبكرة. بحيث يهتم الباحثون بالبحث في دور الوالدين في تكوين ، Ngunut ، منطقة Purworejo ، قرية KB Permata الشخصية الدينية في مرحلة الطفولة المبكرة في Tulungagung Regency.

يركز البحث في هذه الرسالة على: (1) ما هو دور الوالدين في تكوين الشخصية الدينية للأطفال من خلال الصلاة منذ سن ؟ (2) ما هو دور الوالدين في تكوين الشخصية الدينية Ngunut ، منطقة Purworejo ، قرية KB Permata مبكرة في Ngunut؟ ، منطقة Purworejo ، قرية KB Permata في وقت مبكر في uswah hasanah للأطفال من خلال

استخدم الباحثون نهجاً نوعياً مع نوع المنهج الوصفي. البيانات الوصفية هي بيانات تم الحصول عليها في شكل كلمات ثم يتم وصفها وتفسيرها. تقنيات جمع البيانات باستخدام المقابلات المنظمة وملاحظة المشاركين والتوثيق. يستخدم تحليل البيانات إجراءات تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج أو التحقق.

تتضمن نتائج البحث الذي أجراه الباحثون: دور الوالدين في تكوين الشخصية الدينية للأطفال من خلال الصلاة منذ سن ، والتي تستخدم تقنيات نموذجية ، وعادات ، ونصيحة Ngunut ، منطقة Purworejo ، قرية KB Permata مبكرة في ، واهتمام وإشراف ، وعقاب. توفير الدافع من الداخل ، وهو غرس الروح من داخل الأطفال أنفسهم. في هذه الحالة ، الدافع الذي يعطيه الوالدان ، بحيث يكون الطفل معتاداً على أداء الصلاة ، سواء في المنزل أو في المسجد ، يكون الطفل ذكياً في مجال الدين ، ويمكن للطفل حفظ قراءات الصلاة ، ويمكنه الصلاة بشكل جيد وعندما توفي الآباء أو لا يزال بإمكان الأطفال الصلاة. توفير الدافع من الداخل ، وتوفير التسهيلات التي تدعم الطفل ليكون أكثر حماساً في أداء العبادة ، سواء تلاوة القرآن أو الصلاة. دور الوالدين في Purworejo ، قرية KB Permata منذ سن مبكرة في usahah hasanah تكوين الشخصية الدينية للأطفال من خلال ، والتي تتضمن عمداً حفظ الرسائل القصيرة والصلاة اليومية ، وممارسة الصيام وإعطاء الصدقات ، والأخلاق Ngunut ، منطقة الحميدة في القول والتصرف. في حين أن الحسنة غير المقصودة تعتذر عندما تتصرف بشكل خاطئ وتحيي وتتصافح عند الاجتماع.